Diözese Hoima

CWM-Uganda





In Vertretung des Bischofs, zeigte der Generalvikar bei einem Gespräch mit der CWM Diözesanleitung großes Interesse am Ausbau der CWM-Gruppen in der Diözese Hoima. Seiner Meinung nach liefert die CWM einen großen Beitrag zur Verbesserung der Lebensbedingungen vieler Menschen. Er wies auf die außerordentlich starke Unterstützung des Bischofs beim Aufbau der CWM in Hoima hin.



Zur Situation:

Hoima ist räumlich eine sehr große Diözese mit außerordentlich schlechten Straßen in der Nord- Südrichtung. Die Gemeinden liegen oft mitten im Urwald und können mit dem Geländewagen erst nach über zwei Stunden Fahrtzeit erreicht werden.

Die CWM in Hoima

Ein **D**iözesan-**Ex**ecutive-**Co**mmittee (DEXCO) plant und leitet mit dem Diözesansekretär die Aktivitäten in der Diözese Hoima.



DEXCO Mitglieder mit Generalvikar

Derzeit gibt es 19 Basisgruppen in der Diözese Hoima Beispielhaft sind fünf Gruppen in einem Profil beschrieben:



Bulindi



Butema



Igayasa





Kitoba

Magoma

Alle Verantwortlichen der Diözese Hoima danken der KAB in Deutschland für die großzügige Unterstützung